

POWIŚLAŃSKA ACADEMY OF APPLIED SCIENCES (PAAS)

<https://powislanska.edu.pl/>



Powiślańska
Academy
of Applied Sciences



L'Académie des sciences appliquées de Powiślańska est l'une des plus anciennes universités privées de la région de Poméranie, formant des professionnels de la santé depuis plus de 25 ans. Avec des campus à Gdańsk, Toruń, Kwidzyn et Kościerzyna, l'université se consacre à la formation de spécialistes hautement qualifiés et orientés vers la pratique. Elle respecte et dépasse les normes en matière de qualité de l'enseignement, de personnel et de formation pratique, et est reconnue comme un leader en matière d'internationalisation, comme en témoignent ses nombreuses distinctions. C'est également la seule université privée de la région à disposer de ses propres centres de simulation médicale. Classée n° 1 en Pologne dans le classement Perspektywy 2025, elle attire des étudiants internationaux et offre une solide expérience pratique ainsi qu'un accompagnement professionnel.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations proposées par l'établissement

- Cosmétologie
- Diététique
- Économie
- Médecine d'urgence
- Sage-femme
- Soins infirmiers (licence)
- Soins infirmiers (master)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais / Polonais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Échanges
- Coopération éducative
- ERASMUS +



VIE ASSOCIATIVE

- Divers festivals culturels
- Programme « Owl » – programme de mentorat
- BIPS / Conférences ouvertes animées par des enseignants-chercheurs internationaux
- Engagement en faveur du développement durable



CHIFFRES CLES

Nombre d'étudiants : 2 100
 Nombre d'enseignants : 400
 Nombre de stages proposés par an : /
 Nombre de partenariats : 240 (internationaux)
 Date de création : 22/09/1999
 Nombre de campus : 4
 Nombre de conférences : 3 à 4 par an
 Nombre d'événements par an : environ 10 par an

Accréditations et certifications de qualité autres que celles de la FEDE : Accréditation par la Commission polonaise d'accréditation

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés
- Formation alliant théorie et pratique (jusqu'à 1 200 heures de pratique par diplôme)
- Immersion immédiate dans le monde professionnel
- Enseignement personnalisé adapté à la personnalité de chaque étudiant : apprendre en s'amusant
- Vaste réseau de partenaires professionnels
- Aide financière et prise en charge d'une partie des frais de scolarité. Mise en place d'une bourse pour les meilleurs étudiants
- Vie étudiante animée, avec une immersion au sein d'une communauté universitaire internationale
- Nombreuses opportunités d'expérience internationale

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



INFOS PRATIQUES

Smoluchowskiego 18 Street, 80-214, Gdańsk, Poland

international@powislanska.edu.pl

+48 795 431 942



INFOS REGION

Transports : Gare ferroviaire de Kwidzyn et réseau de bus local ; pas de métro.
 Tourisme : Château de Kwidzyn, cathédrale et rivière Liwa.
 Patrimoine architectural célèbre : Ensemble gothique du château et de la cathédrale.
 Équipes sportives locales :
 Équipes emblématiques : MMTS Kwidzyn (handball), Rodło Kwidzyn (football), MTS Basket Kwidzyn (basket-ball).



FEDEration for European Education
 FÉDÉration Européenne des Ecoles

POWIŚLAŃSKA ACADEMY OF APPLIED SCIENCES (PAAS)

<https://powislanska.edu.pl/>



Powiślańska
Academy
of Applied Sciences



Powiślańska Academy of Applied Sciences is one of the oldest private universities in the Pomorskie region, educating medical professionals for over 25 years. With campuses in Gdańsk, Toruń, Kwidzyn, and Kościerzyna, the university focuses on training highly skilled, practice-oriented specialists. It meets and exceeds standards in teaching quality, staff, and practical training, and is a recognized leader in internationalization, confirmed by numerous awards. It is also the only private university in the region with its own Medical Simulation Centers. Ranked 1st in Poland in the Perspektywy 2025 ranking, it attracts international students and offers strong practical experience and career support.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 44 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programs and certificates offered by the institution

- Cosmetology
- Dietetics
- Economics
- Emergency Medicine
- Midwifery
- Nursing (Bachelor's degree)
- Nursing (Master's degree)



TEACHING LANGUAGE

English / Polish



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges
- Educational Cooperation
- ERASMUS +



CAMPUS LIFE

- Various Cultural Festivals
- Owl Programme – mentor programme
- BIPS / Open lectures from international academic staff
- Commitment to sustainable development



KEY FIGURES

Number of students: 2100
Number of teachers: 400
Number of internships offered per year: /
Number of Partnerships: 240 (international)
Date of creation: 22/09/1999
Number of campuses: 4
Number of conferences: 3-4 per year
Number of events per year: approx.. 10 per year

Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Accreditation by Polish Accreditation Commission



PRACTICAL INFOS

Smoluchowskiego 18 Street, 80-214, Gdańsk, Poland

international@powislanska.edu.pl

+48 795 431 942



INFOS ON THE LOCAL AREA

Transport: Kwidzyn railway station and local bus network
Tourism: Kwidzyn Castle, Cathedral and Liwa River.
Famous architectural heritage: Gothic Castle and Cathedral Complex.
Local sports teams:
Iconic teams: MMTS Kwidzyn (handball), Rodło Kwidzyn (football)

STRENGTH OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers
- Combined course between theory and practice (up to 1200 practice hours per degree)
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Wide network of professional partners
- Assistance and participation in student tuition fees.
- Establishment of a scholarship for the best students
- Colourful student life, with immersion with international academic community
- Rich opportunities for international experience

